



Le saviez-vous?

Le bassin de talents prioritaires peut vous aider à pourvoir rapidement un poste.

Les personnes dans ce bassin :

- possèdent un vaste éventail d'expériences, de compétences et d'aptitudes;
- peuvent occuper des postes depuis le niveau d'entrée jusqu'au niveau de direction;
- ont généralement une cote de sécurité et des résultats d'évaluation linguistique valides;
- sont à la recherche d'un emploi.

Le bassin de talents prioritaires est la solution rapide à vos besoins d'embauche.

NUL
besoin
d'annoncer
votre occasion
d'emploi!

Rien
de plus

SIMPLE!

Communiquez dès aujourd'hui avec l'équipe de ressources humaines de votre ministère ou organisme afin d'avoir accès aux bénéficiaires de priorité.